

令和4年9月30日

保護者の皆様
生徒の皆さんへ

神戸野田高等学校
第1学年



学年通信 第5号

厳しい残暑の中、2学期がスタートしました。生徒の皆さんは高校初めての夏休みを、それぞれのスタイルで満喫してくれていたようです。

総合的な探究の時間に、夏休み中にオープンキャンパスに参加した体験をもとに、各大学別のグループ学習に取り組みました。10月8日(土)には学年で代表が発表する予定です。また、9月13日(火)には3年ぶりの体育祭が実施されました。各学級委員や運動部員がそれぞれの役割を果たしてスムーズな進行を支え、各クラスは一丸となって競技や演技に全力で取り組み、活気溢れる体育祭となりました。

この夏は兵庫県でも新型コロナウイルスの感染拡大が著しく、未だ予断を許さない状況です。引き続き感染対策や健康観察を入念に行いつつ、様々な行事や進路に関する取り組みを進め、生徒にとって充実した2学期になるよう取り組んでまいります。

◇活動報告

1 体育祭 9月13日(火)

1年生の学年競技は、斜方投射でした。4人でタイミングを合わせて跳ね上げるボールがあちらへこちらへと…最後まで協力し、大いに盛り上がりました。学年対抗リレーは、上級生を抑えて1位、5位と大健闘でした。総合成績では、一般クラスの部で10組が優勝、6組が3位と堂々たる成績を納め、大変嬉しい結果となりました。



2 総合的な探究の時間「大学別ポスターセッション」 9月10日(土)、24(土)

夏休みの課題をもとに、大学の紹介ポスターを作成・発表を行い、各大学の代表グループを決めました。大学別でグループを作ることでクラス・コースの枠を越えた交流を行い、緊張感のあるプレゼンテーションにチャレンジする機会となりました。

3 リベラル講座 ピーター・フランクフル氏講演 9月24日(土)

数学者で大道芸人、語学の達人でもあるピーター・フランクフル氏から「真の国際人を目指すために」というテーマで講演をしていただきました。「相手の心を理解しようとするポジティブな考え」や、「相手を真っ向から否定しないことが大切であること」等を教えていただきました。

○生徒の感想

僕は、今回の講演を聞いて外国への考え方を改めたいと思いました。僕たちは、生活の仕方や宗教などが違うだけで他の国を差別したり、勝手に嫌ったりしてきました。しかし、国には国の生活や宗教があります。なので、自分たちとは違うだけで嫌ったりすることは人として最低だということを改めて知りました。これからは、他の宗教や生活の仕方などを尊重し合えたらいいと思いました。

5組 S.T

私は最初「国際人」と聞いたとき、英語が話せる人だったり、数多くの言語を理解できる人のことだと思っていました。でもピーターさんの話を聞いて、本当の国際人とは「寛容」頭ではなく心なんだと理解できました。そして、話の中に出てきた「KEEP YOUR HEART OPEN」という言葉のように、最初から心を閉ざすのではなく、最初は心を開いていくことが重要なんだと感じました。今後、私自身も真の国際人になれるよう、心で理解し、日本人と違う他文化のことを理解し、対立したり、人を悔したりすることがないようにしようとおもいました。

8組 I.K

4 学年の取り組み

2学期も引き続き「朝トレ」に取り組むとともに、毎週水曜の終礼で「英単語小テスト」を実施することにしました。3学期に予定している英検の全員受験に向け、スタディサプリ English に各自でコツコツ取り組んでいるので、その学習状況の確認も兼ねた取り組みとなります。

学年ロゴ決定



「熟せ Banana」

77回生の学年色は緑色。学年色のように、まだまだ緑色で未熟な Banana ですが、たくさんの体験や経験を通して、おいしく熟れた Banana に成長できるようにとの思いを込めたスローガンです。バナナの花言葉は「風格」です。3年後には、立派な風格を持った完熟 Banana になれるよう、みんなで成長していきましょう。

デザイン案 7組赤松さん 8組森さん

<今後の予定>

- 10月 8日(土) 総合探究 土曜講座(人権教育)
- 10月14日(金)～19日(水) 中間考査
- 10月24日(月) 卒業生講演会
- 10月29日(土) 特進編入試験兼実力テスト 職業人講演会
- 11月18日(金) 校外学習
- 11月20日(日) 神戸マラソンボランティア
- 12月 1日(木)～7日(水) 期末考査
- 12月 8日(木)～13日(火) 特別授業
- 12月 9日(金) 分野別ガイダンス
- 12月20日(火) 終業式



※本校のホームページ
「保護者・在校生の皆さん」
に行事予定表を掲載して
います。